
GAZETA DE MADRID

DEL MARTES 22 DE ABRIL DE 1800.

Constantinopla 25 de Enero.

En las provincias de la Turquía asiática reynan entre sus comandantes grandes desavenencias, de las quales son víctima los vasallos del Gran Señor. Por otra parte, crecidas gavillas de bandoleros talan los pueblos de Nissa, Adrianópolis, Sophía, y otros. Finalmente Baswan-Oglow exige que el Sultan le declare independiente; y el Baxá Tebedelun, siguiendo su exemplo en sublevarse, se ha apoderado de todas las islas de Jonia.

Stockolmo 3 de Marzo.

El Rey y la Reyna salieron de aquí el dia 27 del mes anterior para Norkoping con una comitiva muy numerosa. Durante la ausencia de S. M. queda su tio el Duque de Sudermania con el mando militar de esta capital. — Se asegura que ántes de su partida hizo el Rey su testamento.

Hamburgo 9 de Marzo.

En Petersburgo se ha publicado un ukase imperial atestado de invectivas y dicitios contra los franceses, y en él se manda que qualquiera persona que reciba por el correo ó de otro modo obras impresas ó gazetas extrangeras, las presente al instante á la junta de censura, en la qual se exâminarán, y se les pondrá un sello. Los que no obedecieren serán castigados como rebeldes.

Puede decirse que no hay en Rusia gazetas, pues casi todas las del Imperio se reducen á anuncios de ventas, compras y otros avisos particulares de esta naturaleza. De una de ellas se ha traducido literalmente el siguiente artículo, que manifiesta el estado de aquel pais: „Quien quisiere comprar una familia entera, ó separadamente un mozo y una moza, acudirá á la lavandera de telas de seda, enfrente de la iglesia de Casan. El mozo, de edad de 21 años, está sano, robusto, y sabe peynar de muger. La moza es de buen talle, y de buena salud: tiene 15 años, sabe coser y bordar. Podrán los compradores exâminar á uno y otro; y se darán con equidad. — En la misma casa se halla de venta un caballo padre de los de raza del Ducado de Holstein.”

Augsburgo 12 de Marzo.

El Ministro ingles Wickham ha ido á Munich para acelerar la ratificación del tratado de subsidios con el Elector de Baviera, pues parece que tiene que vencer algunos obstáculos inesperados. Su intento es enlazar la

negociacion sobre los 12,500 bávaros con los proyectos é intentos del gabinete británico: siendo así que dicho Elector no quiere empeñarse en ella sino meramente para atender á la defensa del Imperio. Ya se dixo que desde que los rusos salieron de los Estados de Baviera se notaba que aquel gobierno electoral daba señales de alguna mudanza en sus principios políticos: y ahora añaden que la corte de Prusia le insta á que se desprenda de dichos enlaces; y que con este objeto ha enviado á Munich al Conde de Goertz, Ministro de la Dieta en Ratisbona.

El Teniente General Conde de Lusi está nombrado por el Rey de Prusia para ir á Petersburgo en calidad de su Ministro.

Viena 14 de Marzo.

Se confirman las noticias recibidas de Constantinopla sobre haber los franceses evacuado á Egipto. Parece que habiendo perdido la importante fortaleza de El-Arisch, se vieron obligados á proponer una capitulacion general al Gran Visir.

Se asegura que conforme al tenor del tratado de alianza entre esta corte y la de Petersburgo, un cuerpo auxiliar de 3000 rusos, á las órdenes del General Lascy, irá á Alemania, y servirá durante la campaña próxima, formando parte del ejército austriaco baxo el mando inmediato del General de estas últimas tropas.

Con fecha de 2 del corriente escriben de Semlin que el dia 1.º hubo en Belgrado un alboroto movido por algunos genizaros, que querian vengar la muerte de uno de ellos, á quien un Bey quitó la vida en una quimera.—Los habitantes de la plaza envian sus riquezas á Semlin temerosos de un ataque de Baswan-Oglow. El Baxá comandante despachó dos emisarios para hacer gente en Serva; y no habiendo desempeñado este encargo á su satisfaccion, mandó cortarles la cabeza. Posteriormente ha enviado el Baxá cantidad de fusiles á los habitantes de aquel pais, encargándoles se armen en defensa de la provincia; y todos los spahis de ella tienen orden de estar prontos á reunirse y acudir á la plaza para defenderla. Las tropas que Baswan envia contra ella observan la mejor disciplina, y pagan exáctamente con dinero los víveres, carros y demas objetos que piden á los habitantes de los pueblos por donde transitan.—El dia 1.º de este mes llegó á Belgrado un tártaro despachado de Constantinopla con pliegos del ministerio turco para el Baxá; y declaró que no obstante los muchos rodeos que habia hecho, no pudo evitar de caer cerca de Nissa en manos de los rebeldes, quienes le quitaron los pliegos de oficio, dexándole únicamente las cartas particulares. Aseguró ademas este correo que el cuerpo de tropas que Baswan-Oglow tiene á orillas del Morava es ya muy crecido, y que cerca de Passarowitz ha levantado atrincheramientos tan ventajosamente situados, que 100 hombres pueden fácilmente defenderse en ellos contra 1000. Parece que dicho cuerpo es el que está destinado para acometer á Belgrado y Semendria.

Francfort 22 de Marzo.

El Archiduque Fernando, que ha llegado á Augsburgo, pasará quizá por el quartel general de Donaueschingen ántes de ir á Italia. Ya habrá llegado al mismo parage el General Kray, que estaba visitando el ala izquierda del

ejército austriaco. Se asegurará que las tropas están disgustadas desde que saben que el Archiduque Carlos se retira.

El día 9 recibió el Príncipe de Condé orden de restituirse á Volhinia. Los enfermos y heridos de su cuerpo que hay en el hospital de Augsburgo irán en carros á Ulm, y se embarcarán en el Danubio. Dícese que este cuerpo se empleará en la expedición que se dispone en los puertos del Báltico.

Todos los emigrados franceses, suizos y otros, como también los regimientos de Bachmann, Roverea y Salis, tienen orden de permanecer por ahora al otro lado del Lech á cierta distancia del teatro de la guerra.

Se están juntando en Suabia los contingentes, y se enviarán hácia la Selva negra, en cuyas inmediaciones se han reconcentrado los acantonamientos austriacos, en los cuales de algunos días á esta parte se observa mucho movimiento. Los puestos avanzados se han reforzado considerablemente así con tropas como con artillería de campaña.

El General ruso Miloradowitsch, que se hallaba en Viena, vuelve á Petersburgo por orden de su Soberano.

Lóndres 24 de Marzo.

La esquadra y el convoy que se están alistando para el Mediterraneo irán según parece contra Malta.

Ahora se dice que este gobierno ha concluido con el Stathouder un ajuste para comprarle los navíos de guerra holandeses, que se entregaron en el Texel.

Ha ido de aquí á Paris un comerciante de los que trafican en granos: y de esto se infiere que hay alguna esperanza de que la República francesa no hará dificultad de remediar la carestía que padece este país.

Ha recibido el gobierno por un extraordinario de Dublin el aviso de que el artículo 8.º y último del acta de unioa se aprobó en la sesión del 19 por una mayoría de 42 votos al cabo de una sesión que duró 23 horas. El 21 debía hacerse la lectura del plan general y el informe relativo al mismo. También fué muy larga la sesión del 13, y tan reñida que duraron los debates hasta las 4 de la madrugada. Mr. Juan Parnell pidió que se disolviese el Parlamento; pero se desechó su proposición por 250 votos contra 104. El día 14 se adoptaron los artículos 6.º y 7.º—Así que se aprueben en el Parlamento hibernico las resoluciones del plan general, se comunicarán nuevamente al de Inglaterra; y concluidas algunas formalidades, se devolverán al de Irlanda. Se presentará entonces el bill de unioa; y luego que se haya aprobado por las dos Cámaras, se suspenderán las sesiones del Parlamento hibernico, y se renovará el de la Gran Bretaña. En Irlanda no se procederá á hacer nuevas elecciones, sino que los actuales representantes de los Condados, de la ciudad y universidad de Dublin, de Corke, Leimerick y Waterfort, irán al cuerpo legislativo imperial, escogiéndose expresamente entre ellos los que se han declarado y votado á favor de la unioa.

De Portsmouth han salido para Irlanda 3 transportes con 2000 hombres de tropas.—En el mismo puerto, y en los de Douvres y Deal han empezado á embarcarse varios regimientos; y de Sherness han zarpado 4 navíos ar-

mados en urca. La distancia que hay entre estos varios puertos mueve á creer que los actuales preparativos no se dirigen contra un solo punto, sino que se intenta amenazar al enemigo en varios parages para obligarle á dividir sus fuerzas.

En una gazeta inglesa se lee el siguiente artículo: „Es muy dudoso que nuestras tropas hayan tomado posesion de Goa en nombre de la Gran Bretaña. Sabíase que Typpoo-Saib, en fuerza de las instrucciones que tenia del Directorio frances, debia dirigir sus primeras hostilidades contra los establecimientos portugueses. Informado de ello el Gobernador de Goa pidió á nuestro gobierno en la India socorros, que le fuéron concedidos; y solamente á su solicitud entró en Goa el General Clarke. Es muy probable que al hacerse la paz general se devuelva aquella colonia á S. M. Fidelísima.” — Contra esto se observa que quando el mencionado General ingles entró con sus tropas en Goa, ya no vivia Typpoo-Saib, ni habia allí que temer de parte de los franceses.

Ha entrado en Plimouth el Almirante Gardner con 7 navíos de línea y 2 fragatas, que son parte de la esquadra grande, cuyo mando ha reasumido el Lord Bridport. Vienen dichos buques á repararse y hacer víveres.

Ayer tarde se divulgáron voces de paz con Francia, y se aseguraba que este gabinete habia despachado un correo á Paris, y que Mr. Tomas Grenville saldria quanto ántes de Inglaterra con cierta comision diplomática para el continente. Quizá se propagáron estas voces con el solo objeto de que suliesen los fondos públicos, como en efecto han subido.

El 14 de Marzo cayó tal cantidad de nieve en el pais de Derbyshire que en algunos parages llegó á 3 ó 4 pies de altura.

Haya 27 de Marzo.

Se está tratando en el cuerpo legislativo de un arreglo sobre los templos que los pretensos reformados tienen que restituir en varios pueblos á los católicos romanos.

En las costas de la isla de Walcheren se han colocado de distancia en distancia señales para avisar la llegada de enemigos; y se han levantado baterías y atrincheramientos en las playas en donde puede hacerse un desembarco. Iguales precauciones se han tomado en las demas islas de Zelanda.

No tardarán en formarse 4 campamentos militares, el primero entre la Brille y el Haya, el segundo en el Nort-Holanda, el tercero en Frisia, y el quarto en la mencionada isla de Walcheren. — El General Augereau, comandante en xefe de las tropas francesas y batavas, irá en breve á reconocer el estado en que se hallan las fronteras y costas de esta República.

Basilea 24 de Marzo.

Los dos diputados, que varios Cantones orientales de Suiza enviáron al quartel general austriaco de Donaueschingen, consiguieron que el Archiduque les permitiese introducir de Suabia 3 barcos cargados de granos, los cuales han llegado ya á Rorschach y Arbon.

Así en el monte de S. Gothardo como en el valle de Livinien han recibido los franceses muchos refuerzos, y han fortificado el paso llamado Boqueron del diablo, por el qual se va al puente del mismo nombre. — Ha

nevado tanto en el país de los Grisones, que hasta el mes de Mayo no podrá transitarse por sus montañas.

Prosiguen desfilando hácia los exércitos del Rhin é Italia partidas de reclutas de Hungría y Bohemia, como tambien convoyes de artillería, armas y diferentes objetos de equipage.

Strasburgo 26 de Marzo.

Todoavía ocupan los austriacos en la ribera izquierda del Rhin á Frankenthal, Oggersheim y el castillo del Rhin.— El exército frances está pronto á pasar al lado derecho del río, y solo espera la órden de atravesarlo.

Bruselas 25 de Marzo.

Todo se halla dispuesto para la abertura de la campaña, así por parte de los franceses como de los austriacos. A estos últimos les han distribuido 50 cartuchos por cabeza, lo qual no acostumbra hacerse sino al querer empezarse las operaciones militares. Varios de sus cuerpos, que estaban apostados en los contornos de Francfort y á orillas del Nidda, se han replegado hácia Manheim y Heidelberga.

En la ciudad imperial de Nuremberg han entrado 2 batallones de tropas bávaras para reforzar la guarnicion; pero en los arrabales de la ciudad hay todavía destacamentos prusianos.

Paris 30 de Marzo.

Una carta de Brest recién publicada contiene el siguiente suceso escrito de la Isla de Francia: „El ciud. Malroux, que mandaba un corsario de 20 cañones, despues de apresar un navío ingles, que ademas de un cargamento de sumo valor, llevaba de 10 á 12 millones de francos en pagodas de oro, fué atacado por una fragata británica de 40 cañones. Trabóse el combate, que fué muy reñido, y al cabo el corsario se apoderó de la fragata al abordage. Desesperado el capitan ingles de haber sido apresado por unas fuerzas tan inferiores, pegó fuego á su buque, el qual se voló al mismo tiempo que arriaban su bandera. El corsario, que se hallaba atracado á la fragata, se fué á pique. La presa llegó al puerto, habiendo conseguido sus marineros recoger algunas personas de las dos tripulaciones; pero el Capitan Malroux pereció: y así concluyó desgraciadamente una accion tan gloriosa.”

Por órden del Ministro de Policia se han preso en las costas de Calais unos comerciantes ingleses, comisionados por Mr. Pitt para acopiar en Francia quantos granos pudiesen.

Han decretado los Cónsules formar en París un Consejo de presas, el qual entenderá no solo en los litigios sobre la validez de las presas, sino tambien en los que se susciten sobre la calidad de las embarcaciones que dieren á la costa ó naufragaren. Presidirá este Consejo un Consejero de Estado; y se compondrá de 8 jueces nombrados por el primer Cónsul, de los quales á lo ménos 5 han de reunirse para las votaciones. Habrá tambien un Comisario del gobierno y un secretario. Se señalar los sueldos de los individuos del Consejo; y se encarga á los Ministros de Justicia, de Marina y de Relaciones exteriores expidan órdenes en el plazo mas breve, para que todas las causas sobre presas, que en el dia penden ante los Tribunales ó los Cónsules, se remitan á la secretaría de este nuevo Consejo; el qual probablemente se suprimirá despues de la guerra.

Entre varias cartas que se han publicado sobre el invento de los ingleses de servirse para la inoculacion de la materia variolosa de la ubre de las vacas, á la qual se ha dado el nombre de *vacina*, hay una del ciud. Salmade, médico acreditado; el qual, dando por sentado que la inoculacion vulgar de las viruelas, quando se executa bien, no produce el menor daño ni trae riesgo alguno, asegura que la inoculacion de la vacina hecha en Lóndres por Mr. Woodville, médico del hospital de los inoculados, presenta exemplos de personas que han muerto de ella. Y en quanto á la ventaja que aseguran tiene de no comunicarse por el ayre, dice que los inoculadores de Lóndres no estan acordes entre sí sobre ello, como tampoco sobre si la vacina se reproduce ó no dos veces en una misma persona.

Venecia 9 de Marzo.

La esquadra rusa que salió de Sicilia, llegó á Corfú, en donde quedaba disponiéndose á dar la vela para llevar á Malta 50 granaderos. Con estas y otras fuerzas, luego que se reunan, se emprenderá el ataque de los castillos que aun conservan los franceses: pues hasta ahora el Comandante ingles Gram se ha limitado á bloquearlos. Dícese que los habitantes de Malta, en número de 1500 hombres, estan armados para concurrir al proyectado ataque. Los Comandantes ingleses han mandado pagar 4 rs. diarios á cada caballero de la Orden residente en aquella isla, y 3 á los capellanes.

Se asegura que la esquadra portuguesa al mando del Marques de Niza ha salido de Palermo para regresar á Lisboa.

Florenzia 25 de Febrero.

De Sicilia se ha extraido una cantidad considerable de granos para Inglaterra, como tambien para los exércitos y las esquadras; pero al fin, para precaver toda escasez ha mandado aquel gobierno baxo penas rigurosas, se suspenda la extraccion, excepto cierta cantidad determinada para el estado de Roma.

Dícese que á principios de Abril saldrá de Sicilia el Rey para restituirse á Nápoles.

En Liorna y en la Spezzia se esperan tropas de desembarco, parte de las quales irá á Lombardía, y parte hácia Génova.

Madrid 22 de Abril.

El Rey ha conferido al Teniente Coronel D. Joseph Metzguer, Teniente de Rey de la plaza de Dénia, la Tenencia de Rey de la de Valencia.

Por jubilacion del Contador de exército en Valencia D. Juan Miguel Camaño, se ha servido el Rey conferir este destino á D. Martin de Garay, y nombrar para reemplazar á este en igual empleo en Cataluña á D. Juan Felipe de Asaguirre, Oficial 2.º de la Secretaría de Estado, y del despacho universal de Hacienda de España, y Secretario de S. M. con exercicio de decretos. Con este motivo se ha servido S. M. conceder los ascensos en la expresada Secretaría, y nombrar para la resulta á D. Francisco de la Pedrueza y Carranza.

En América. S. M. se ha servido conceder á D. Pedro Lopez de Mier, Ministro Tesorero de las Reales Caxas de la Puebla de los Angeles, los honores de Comisario ordenador de sus exércitos.

Tambien se ha servido el Rey promover á Sargentos mayores de las mi-

licias disciplinadas de infantería del Reyno de Goatemala á D. Gilberto Venegas y D. Manuel Alonso Viado, Ayudantes de los regimientos de infantería de Córdoba y de Jaen: á Sargentos mayores de las de dragones del propio Reyno á D. Juan Bautista de Echevoyen y D. Agustin Aparicio, Tenientes de los regimientos de dragones de Pavía y de la Reyna; y á Ayudantes mayores de las mismas á D. Ventura Valladães, Alferez del regimiento de Pavía, á los Sargentos primeros de Sagunto y Villaviciosa D. Pedro Campo y D. Millan Bustos, y á D. Pedro Vidaurre, Teniente de las milicias del antiguo pie de dicho Reyno. Asimismo ha conferido S. M. la Comandancia del batallon de milicias de pardos de Carácas á Don Lorenzo Ros, Capitan agregado al batallon veterano de aquella capital.

Igualmente se ha servido S. M. conferir el empleo de Oficial segundo de las Caxas Reales de Guadalaxara á D. Francisco Naulart.

Quien hubiese perdido dos vales Reales de 150 pesos, acudirá á la calle del Duque de Alba, casa n. 7, quarto principal, y se preguntará por Bonifacia Ballesteros, y dando las señas de su creacion, números, y último endoso, se le entregarán.

El miércoles 9 de este se perdió una balija desde la villa de Minglanilla hasta la del Castillejo, en que iba un vale Real de 600 pesos, de 15 de Setiembre último, núm. 134,480, endosado por D. Francisco Antonio Portillo á la orden de D. Joseph Cantero, Tesorero principal de la provincia de Cuenca. Quien le hubiere hallado lo devolverá al Sr. Cantero, en Cuenca, ó al referido Portillo, en la expresada villa de Minglanilla.

En virtud de orden de S. M. de 8 del corriente deben sacarse á pública subasta y rematarse en el mejor postor los vestuarios para las compañías de inválidos de Castilla la Nueva; y los capotones para las centinelas del mismo distrito. Las personas que quieran hacer proposiciones y enterarse de las condiciones acudán á la posada del Intendente de provincia D. Juan de Piña y Ruiz, calle de la Salud, y escribanía de su juzgado y número de esta villa de D. Vicente de la Costa desde las 9 á las 11 de la mañana, en donde se admitirán las que se hicieren en el preciso término de 15 dias contados desde el 17 de este mes.

Por mandado del Sr. D. Juan Antonio de Santa María, Teniente Corregidor de esta villa, se vende una casa, sita en la calle de Leganitos, que vuelve á la de la Flor-baxa, núm. 18, manzana 522, tasada en 61,480 rs. Otra en la misma calle de Leganitos, núm. 5, manzana 557, valuada én 55,078 rs.: y otra en la propia calle y manzana, núm. 6, en 49,055 rs. Quien quisiere hacer postura acuda ante el mismo Sr. Juez por la escribanía del número á cargo de D. Juan de Répide, que se le admitirá siendo arreglada.

Ante el Sr. Juez D. Pedro Gonzalez Calderon, Teniente Corregidor de esta villa, y escribanía del número de D. Casimiro Antonio Gomez, se está subastando una casa perteneciente á las memorias de Doña Antonia Engracia del Val, sita en la calle de la Sarten, núm. 395, está tasada en 140,106½ rs., y dan por ella la propia cantidad, y su remate está señalado para el dia 29 de este mes entre doce y una de su mañana á las puertas de la audiencia de dicho Señor. Quien quisiere hacer mejora acuda á la citada escribanía que se le admitirá.

Los herederos de la difunta Doña Claudia Donat, que murió en Bayona de Francia habrá cosa de 30 años, avisan á los deudores de su herencia, particularmente en el Reyno de Galicia, que si quieren hacer sus pagos á los acreedores, se les suministrarán los documentos necesarios para acreditar la calidad de dichos he-

rederos ó acreedores, los quales darán recibos auténticos. Se dirigirán á D. Antonio Nieto en Paencia, Castilla la vieja.

En la villa dei Campo de Criptana, provincia de la Mancha, se halla vacante la plaza de Médico titular de ella, que vale anualmente 9495 rs. que se dan cobrados. Los sugetos que quieran solicitarla, y se hallen adornados de las circunstancias que son necesarias para su desempeño, dirigirán sus memoriales al Ayuntamiento de dicha villa por mano de su escribano D. Dionisio María Ximenez.

Memorias del célebre Typpoo-Zaib, Sultan del Masur, hijo del famoso Heyder-Aly-Kan. Las gazetas de Europa han repetido por muchos años los nombres de estos dos guerreros ilustres, cuyos talentos militares fuéron dignos de mejor suerte. El mismo Typpoo-Zaib es el autor de estas Memorias, que, despues de lo que récrean, dan excelentes conocimientos sobre las vicisitudes de la India en todo el siglo XVIII, procedidas de los establecimientos franceses é ingleses en aquellas costas. Traduxéronse las Memorias del idioma malabar al frances, y las perfeccionáron en su estilo dos plumas tan diestras como las de Mirabeau y Desodoars. Las ha vertido al castellano D. Bernardo María de Calzada, Teniente Coronel de los Reales exércitos: son dos tomos, á 32 rs. el juego en pasta. Se venden en casa de Castillo, frente á las gradas de S. Felipe.

Carta en castellano con posdata poliglota: en la qual D. Juan Antonio Pellicer y D. Joseph Conde, individuos de la Real Biblióteca de S. M., responden á la carta crítica que un anónimo dirigió al autor de las notas del D. Quixote, desaprobando algunas de ellas. = Carta publicada en el correo de Madrid, injuriosa á la buena memoria de Miguel de Cervantes. Reimprímese con notas apologéticas, fabricadas á expensas de un devoto, que las dedica al autor de D. Quixote de la Mancha: por D. Tomas Antonio Sanchez, Bibliotecario de S. M. Véndense en las librerías de Sancha, calle del Lobo y de la Cruz, y en la de Castillo, frente á las gradas de S. Felipe el Real. Pueden ir en carta.

Tomo 2.º de las poesías de D. Gaspar María de Nava, Conde de Noroña. Contiene anacreónticas, silvas, canciones, odas, sonetos, décimas, idilios y un poema filosófico. Se vende en la librería de Argueta, calle de la Montera, á 12 rs. en rústica y 15 en pasta.

Explicacion del modo de criar los páxaros canarios, de aparearlos para lograr hermosas castas, y reflexiones curiosas y necesarias sobre las señales, causas y remedios de sus enfermedades: tratado traducido del que dió á luz en Paris Mr. Hervieux. Se hallará á 2 rs. en la librería de Hurtado, calle de las Carretas.

Modo fácil y breve de escribir como se debe y con buena puntuacion, muy útil para todo dependiente de oficinas; su precio un real. Véndese en librería de Segovia, calle de la Cruz, frente al Coliseo.

En la lonja de Terroba, calle Imperial, se halla de venta una porcion de juegos de la Leandra, novela original de D. Antonio Valladares, 4 tomos en 8.º, á 6 rs. en rústica y 8 en pasta. La moral de esta novela (que comprehende muchas) y el embeleso que causan sus racionios, la sensibilidad que mueve en el lector y la pintura de la virtud, la colocan entre las mejores de su especie.

En la librería de Argueta, calle de la Montera, se hallarán las obras de música siguientes: nuevo y grande fandango con 54 diferencias para forte-piano, por un profesor de dicho instrumento: 12 minuets á dos violines y baxo, del Sr. Ple-yel: 6 contradanzas nuevas violentas al estilo ingles, para violin solo, por Mr. Port: gracioso fandanguillo sevillano con 42 diferencias para guitarra sola, del Sr. Laporta: graciosa contradanza nueva del minuet afandangado, con variaciones para guitarra, violin y baxo: quatro grandes trios para guitarra, violin y baxo, del Sr. Ximenez.